

Rinde informe regional Delfina Gómez

Destacó los proyectos para fortalecer el campo y la infraestructura

ALMA RODRÍGUEZ

Temas caltepec, Méx. — Durante la rendición de su primer Informe Regional de Gobierno en la zona sur del Estado de México, la mandataria Delfina Gómez Álvarez se comprometió a fortalecer el campo mexiquense y dotar de apoyos a los productores.

Aseguró que su gobierno trabaja para recuperar la denominación de origen del mezcal, ya que es necesaria para que este producto mexiquense pueda competir a nivel nacional; apoyar la comercialización de 800 productores de mezcal; la exportación del aguacate de Temascaltepec a Estados Unidos y apoyar la Ruta de la Flor, proyecto que busca detonar el turismo florícola en favor de Villa Guerrero, Tenancingo, Coatenec, Harinas, Ixtanan de la Sal, Tonatico, Malinalco y Tenango del Valle.

La gobernadora junto a su gabinete acudió al municipio de Temascaltepec en donde dieron cuenta de las principales acciones que su administración ha impulsado en la entidad y en específico, en la zona sur.

"Todo el trabajo que realizamos los funcionarios y los resultados que hemos alcanzados tienen el fin de que vivan mejor, con justicia y con paz. Los cimientos de la Cuarta Transformación están firmemente colocados y los primeros resultados son visibles en la vida de los mexiquenses", expresó la mandataria.

Entre los logros de su gobierno, está el apoyo que se ha brindado a los municipios, para ayudar a recaudar 6 mil 250 millones de pesos del impuesto predial y se entregaron 40 mil millones en participaciones.

En bienestar y agua, señaló que se construyeron sistemas de captación pluvial en Amanalco y Villa de Allende; se rehabilitó el sistema de agua potable de La Mesita en Tenancingo; en el último año se han reforestado más de mil 200 hectáreas con 625 mil árboles en dicha región y se instalaron 260 sistemas de paneles solares en co-

DELFINA GÓMEZ

Gobernadora del Estado de México

"Todo el trabajo que realizamos los funcionarios y los resultados que hemos alcanzados tienen el fin de que vivan mejor, con justicia y con paz. Los cimientos de la Cuarta Transformación están firmemente colocados y los primeros resultados son visibles en la vida de los mexiquenses"

COMPROMISO

- Gobierno estatal se compromete a apoyar la exportación de aguacate hacia Estados Unidos.
- Afirma la gobernadora Delfina Gómez que su gobierno ha gestionado los recursos con honestidad, austeridad y eficacia.
- Anuncia nuevas obras que se consolidarán en la zona sur de la entidad.
- En seguridad, Delfina Gómez hizo un llamado a los asistentes para denunciar de manera anónima al 089 actos indebidos como la extorsión.
- Trabajan para recuperar la denominación de origen del mezcal, ya que es necesaria para que este producto mexiquense pueda competir a nivel nacional.

munidades rurales.

Para los próximos años, resaltó que se proyecta la instalación de un sistema de captación de agua pluvial en Villa de Allende; ampliar y rehabilitar la red de agua potable en Tenango; se creará el Centro Integral de Manejo de Residuos Orgánicos en Villa Guerrero con una inversión 12 millones de pesos; se realizará la construción de la primera etapa del libramiento Colibrí en la carretera hacia Valle de Bravo. ●



Congresistas atestiguan informe de la gobernadora en el sur del EdoMéx

emascaltepec, Méx.- En el inicio de los informes regionales correspondientes a su segundo año de gobierno, la gobernadora del Esta-

do de México, Delfina Gómez Álvarez, presentó los avances de su administración ante habitantes del sur de la entidad, acompañada por el diputado José Francisco Vázquez

Rodríguez (morena), presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXII Legislatura mexiquense, y de la diputada Martha Azucena Camacho Reynoso (morena), presidenta de la Directiva.

En el municipio de Temascaltepec, reconoció y agradeció al Congreso del Estado de México por su papel fundamental en la aprobación del Plan de Desarrollo 2023-2029 y del Presupuesto de Egresos 2025, destacando que estas decisiones legislativas han permitido fortalecer la política social y atender las prioridades de la población con mayor eficacia.

Ante integrantes de su gabinete, funcionarios estatales y municipales, y representantes de la sociedad civil, la mandataria estatal agradeció la presencia y el acompañamiento de diputadas y diputados locales y federales, así como de senadores, al reconocer que han sido actores fundamentales en la aprobación

de los proyectos más relevantes de su administración. Destacó que el Congreso local avaló el Plan de Desarrollo del Estado de México 2023-2029 y, posteriormente, el Presupuesto de Egresos 2025, por 388 mil 550 millones 619 mil 260 pesos, con un incremento histórico del 44 por ciento en los recursos destinados a la política social, que alcanzan los 18 mil 690 millones de pesos. En total, 31 municipios del sur del Estado de México fueron representados en el arranque de los informes regionales que, de acuerdo con la gobernadora, marcan un ejercicio de rendición de cuentas cercano, transparente y en unidad con la ciudadanía.

